

Responden gobernadores de la 4T a Bonilla por acusaciones contra Marina del Pilar Ávila

Después de los señalamientos del exgobernador y ahora senador Jaime Bonilla, contra la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, donde aseguró que tiene nexos con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), los mandatarios estatales de la 4T y el líder nacional de Morena emitieron un posicionamiento. En el documento señalan su apoyo a la estrategia de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador. Ahí mismo manifestaron su "solidaridad con nuestra compañera Marina del Pilar Ávila Olmeda y rechazamos cualquier acusación de complicidad con la delincuencia, venga de donde venga, como la expresada por el senador Jaime Bonilla. Todas y todos quienes impulsamos este proyecto de nación estamos del lado del pueblo, trabajando en todo el país por un México seguro y en paz".

 $\frac{https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/responden-gobernadores-de-la-4t-a-bonilla-por-acusaciones-contra-marina-del-pilar-avila-8757652.html$